

Fecha: 07-07-2024 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general
Título: Tres personas han sido tratadas con parches de membrana amniótica

Pág.: 3 Cm2: 114,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

## Tres personas han sido tratadas con parches de membrana amniótica

imón (5 años) es una de las personas que ha recibido parches biológicos de membrana amniótica en las diversas curaciones que se le han aplicado para tratar la úlcera por presión que tieneensuespalda. Sumadre, Rosa Maldonado, relató que "mi hijo estuvo durante dos años en curaciones avanzadas y este año, debido a una enfermedad respiratoria fue hospitalizadoytras un mes, loderivaron al Policlinico de Biomaterial del Centro Ambulatorio de Especialidades, donde le han realizado curaciones con esta membrana".

Este procedimiento fue posible gracias a las dos primeras donaciones de membrana amniótica que se realizaron este año, tejidos con los que se obtuvieron 26 parches biológicos.

Al respecto, la enfermera de la Unidad de Procuramiento y Donación de Órganos y Tejidos



TRES PERSONAS HAN SIDO TRATADAS DURANTE ESTE AÑO EN HOSPITAL.

del Hospital Clínico Herminda Martín, Gabriela Espinoza detalló que estos parches biológicos de membrana amniótica "tienen múltiples beneficios pues contribuye de forma acelerada a la cicatrización de heridas. Además debido a su alto aporte terapéutico, se usan en diversos tratamientos médicos ya sea por quemaduras, por úlceras de pie diabético, por presión e incluso en algunas cirugías oftalmológicas, como las que ya se han realizado en caso de enfermedades como tumores de conjuntiva, pterigión y úlceras en las cómeas. Este año hemos podido concretar tres donaciones de este tipo gracias al espíritu altruista de tres mujeres tuvieron su parto en nuestro establecimiento". 68